
 
 
 

 
 
 

An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Planung und Stadtentwicklung 
Herrn Stadtverordneten Karl Heinz Baum 
Hochstadenstr. 43 
41469 Neuss 
 
 
Kopie mit Bitte um weitere Veranlassung:  
Herrn Beigeordneten Christoph Hölters 
 

  27. März 2018 
 
 
Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Planung und Stadtentwicklung am 11.04.2018 
Festsetzung der Tagesordnung 
Sachstandsbericht „ÖPNV-Anbindung der Klever Straße“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
im Namen der SPD-Ratsfraktion bitten wir darum, den folgenden Punkt gemäß §§ 5 Abs. 1, 24 Abs.1 
der Geschäftsordnung des Rates als Mitteilung der Verwaltung in die Tagesordnung des APS am 
11.04.2018 aufnehmen zu lassen. 
 
Begründung: 
Die Anwohnerinnen und Anwohner der Klever Straße beklagen seit vielen Jahren die unzureichende 
Anbindung an das ÖPNV-Netz. Auf Antrag der Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen wurde 
die Verwaltung am 22.11.2011 im Ausschuss für Planung und Stadtentwicklung beauftragt, 
gemeinsam mit den Stadtwerken eine bessere ÖPNV-Anbindung der Klever Straße zu prüfen.  
 
Nach mehreren Sachstandsberichten wurde die Verwaltung erneut beauftragt, im Zuge der 
Aktualisierung des Nahverkehrsplans eine bessere ÖPNV-Anbindung zu prüfen und mögliche 
Lösungsansätze im Zuge der Überprüfung des Busliniennetzes durch das Unternehmen IVV bewerten 
zu lassen. 
 
Am 21.02.2017 wurden im Unterausschuss Mobilität die ersten Ergebnisse der Busliniennetz-
Untersuchung vorgestellt. Die Verwaltung hat in der Sitzung zugesagt, weitere Alternativen für eine 
bessere ÖPNV-Anbindung der Klever Straße zu prüfen, ohne dass andere Straßenzüge im 
Stadionviertel hierdurch zukünftig schlechter an das ÖPNV-Netz angeschlossen wären.  
  



Aus diesem Grund möchten wir die Verwaltung bitten, in der Sitzung des Ausschusses für Planung 
und Stadtentwicklung detailliert über den aktuellen Sachstand zu informieren.  In einer Stadt, die 
mehr Bürgerinnen und Bürger für den ÖPNV gewinnen möchte, muss es möglich sein, ein 
Wohngebiet mit knapp 800 Einwohnern an das ÖPNV-Netz anzuschließen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

 
 

Arno Jansen     Sascha Karbowiak   
Fraktionsvorsitzender    Stellv. Fraktionsvorsitzender 


